

学校だより

わかあゆ

矢祭町立東舘小学校

平成 2 6 年 2 月 7 日(金) 校 長 吉田和賀子

一日入学

2月4日に、4月から入学予定の新1年生の入学説明会を実施しました。外はあいにくの雪になってしまいましたが、来年度4月から入学予定の皆さんが、保護者の皆さんと一緒に元気に来校しました。平成26年度は19名の皆さんが入学を予定しています。

全体会の中で、現在の1年生が校歌を歌い、歓迎の言葉 を述べました。

全体会の後に、新1年生の皆さんに2年生がプレゼントを渡し、現在の1年生が一生懸命に準備してきたゲームなどで、5年生も交えて一緒に楽しく遊びました。4月から元気に登校してくるのを全校生で待っています。













5年生 マナー給食

1月30日に、5年生が2回目のマナー給食を実施しました。マナー給食は今回が最後です。

第1回目に学習した、姿勢や食器の持ち方、お箸の持ち方などを 復習しながら、DVDを見たり、栄養士の先生のお話を聞いたりし て食べましたが、さすがもうすぐ最上級生になる5年生です。魚を 上手に食べることができました。







(献立) 味ごはん・白和え さんまの塩焼き きのこ信田巾着 かに玉スープ・麦茶 アップルシャーベット

豆まき集会

2月3日は「節分」でした。「節分」とは季節の変わり目の 意味で、もともと1年に4回「立春」「立夏」「立秋」「立冬」 のそれぞれの前日のことをさしていました。節分を立春の前日 をさすようになったのは、冬から春になる時期を1年の境とし て、大晦日と同じように考えられたためと言われています。節 分には、家族の健康を祈り豆まきをしたご家庭も多いことと思 いますが、豆まきは疫病などをもたらす悪い鬼を追い払う儀式 で、平安時代に宮中で初めて行われたということです。

学校でも2月3日の昼休みを利用して全校生で豆まき集会を 実施しました。放送で全体会を行い、各学年の代表者1名が自 分の退治したい鬼を発表しました。その後、年男、年女の皆さ んが各教室に行って豆をまきました。元気に豆まきをしたので、 自分の退治したい鬼を追い払い、これから1年間、元気に過ご していくことができることでしょう。











クラブ活動見学会

クラブ活動は4年生以上で実施していますが、今年度は、スポーツ、チャレンジ、イラスト、コンピュータ、音楽の5つのクラブに分かれて活動しています。1月30日は、最後のクラブ活動の活動日でした。その活動の様子を、4月から参加する3年生が見学しました。楽しそうに活動している様子を、グループに分かれて一生懸命見学していました。











